



Nomos



Flucht und Gesundheit

Facetten eines interdisziplinären Zugangs
Z'Flucht Sonderband 1

Herausgegeben von Anna Christina Nowak,
Prof. Dr. Alexander Krämer und Dr. Kerstin Schmidt

2021, 240 S., brosch., 49,- €

(Sonderpreis für Abonnenten im Rahmen
des Abonnements 36,75)

ISBN 978-3-8487-6503-4

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6503-4

Es ist der erste Sammelband im deutschsprachigen Raum, der juristische, philosophisch-ethische, gesundheitswissenschaftliche, epidemiologische, und psychologische Perspektiven vereint und einen aktuellen und praxisnahen Blick auf den Zusammenhang zwischen Flucht, Gesundheit und Versorgung wirft. Der Sammelband richtet sich sowohl an WissenschaftlerInnen als auch an PraktikerInnen, die an einer interdisziplinären Betrachtungsweise der Versorgung von Menschen mit Fluchterfahrung interessiert sind.

Die HerausgeberInnen waren Teil des Forschungskollegs „FlüGe – Chancen und Herausforderungen globaler Flücht-

lingsmigration für die Gesundheitsversorgung in Deutschland“ der Universität Bielefeld.

Mit Beiträgen von

Sylvia Agbih, Matthias Hans Belau, Lena Frerichs, Lea-Marie Gehrlein, Nora Gottlieb, Claudia Hornberg, Constanze Janda, Anne Kasper, Ulrike Kluge, Miriam Knörnschild, Alexander Krämer, Anna Christina Nowak, Vanessa Ohm, Kerstin Schmidt, Thomas Schramme, Corinna Stöxen, Anna-Maria Thöle und Ralf E. Ulrich.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Flucht und Gesundheit

Facetten eines interdisziplinären Zugangs
Z'Flucht Sonderband 1

Edited by Anna Christina Nowak,
Prof. Dr. Alexander Krämer and Dr. Kerstin Schmidt

2021, 240 pp., pb., € 49.00

*(Special price for subscribers in the frame
of the subscription € 36,75)*

ISBN 978-3-8487-6503-4

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6503-4

This is the first anthology in the German language that combines legal, philosophical and ethical, public health, epidemiological and psychological perspectives on current and practical insights into the link between flight, health and care. It addresses academics and practitioners who are interested in an interdisciplinary approach to care for people who have experienced flight.

The editors were part of the research group 'FlueG – Opportunities and Challenges that global refugee migration

presents for healthcare in Germany' at Bielefeld University, Germany.

With contributions by

Sylvia Agbih, Matthias Hans Belau, Lena Frerichs, Lea-Marie Gehrlein, Nora Gottlieb, Claudia Hornberg, Constanze Janda, Anne Kasper, Ulrike Kluge, Miriam Knörnschild, Alexander Krämer, Anna Christina Nowak, Vanessa Ohm, Kerstin Schmidt, Thomas Schramme, Corinna Stöxen, Anna-Maria Thöle and Ralf E. Ulrich.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary